

- CARTA 5
- 7-11-69
- E. ILLANES.

Stgo. 7 de Noviembre de 1969.-

Señores
Firmantes de la Carta abierta a FEUC.,
Escuela de Economía.,
Presente.-

Señores "Firmantes":

He recibido la carta de Uds. en que rechazan el foro al cual los emplacé con ocasión de vuestra carta abierta a FEUC relativa con los sucesos político-militares del día 21 de Octubre.

Sobre esta segunda carta quisiera aclarar:

- 1) La primera carta de Uds. no despertó mi "curiosidad" como Uds. me atribuyen, sino que la encontré "curiosa", que es bien distinto. La única "curiosidad" que me puede haber despertado, en todo caso, era saber quienes eran los responsables de una carta abierta que no tenían siquiera la delicadeza de mandársela al Presidente de FEUC a quien iba dirigida.
- 2) Al desafiarlos a un foro no los desafié a un "circo" como Uds. pretenden. Claro que la expresión no me extraña pues es claro que pudo haberse transformado en un circo si Uds. hubieran asistido premunidos de los argumentos circenses que expresaban en su carta abierta.
- 3) Las apreciaciones personales que vierten, aún puedo ir personalmente a contestarlas cuando deseen.
- 4) Veo que les duele que seamos mayoritarios. En lo que a mi respecta, me tiene sin cuidado ya que he sabido ser minoría cosa que Uds. deben aprender.

Finalmente, respecto de la negativa de Uds. a concurrir a un foro, donde pueden decir las cosas de frente, pero con el rival puesto ahí donde se puede defender, puede deberse a dos cosas: cobardía o prudencia. Confío en que sea ésta última y que estén aprendiendo la lección, ya que la prudencia, aunque tardía, es siempre valiosa.

Al igual que Uds., pongo fin a la polémica en lo que de mi dependa, ya que es inútil discutir con gente que no da la cara y se esconde en un tumulto de firmas.

Sin otro particular, saluda atte. a Uds.,

ERNESTO ILLANES I.